

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 13. April 2013

Erster Preis beim Landeswettbewerb "Jugend musiziert"



Marie Kaden gehört zu Hessens besten Geigerinnen ihres Alters

Foto v.l.n.r.: Cornelia Scholz, Dr. Ingo Negwer (beide Musikschule), Marie Kaden und Mutter Dr. Sabine Kaden, Bürgermeisterin Ruth Disser

Nachdem Marie Kaden bereits im Januar beim Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ in Dietzenbach einen ersten Preis gewann, war sie nun auch auf der Landesebene außerordentlich erfolgreich. Beim Landeswettbewerb des renommiertesten deutschen Wettbewerbs für Nachwuchsmusiker und Nachwuchsmusikerinnen konnte die elfjährige Geigerin aus Mainhausen die Jury mit ihren Interpretationen des Prélude aus Johann Sebastian Bachs Partita E-Dur und von Jules Massenets „Méditation“ erneut überzeugen. Sie erhielt mit 24 von 25 Punkten einen ersten Preis und gehört damit zu Hessens besten Geigerinnen ihrer Altersklasse.

Marie Kaden spielt seit vier Jahren Violine und wird an der Musikschule Seligenstadt – Hainburg – Mainhausen von Cornelia Scholz unterrichtet. Neben zahlreichen Beiträgen im Rahmen von Musikschulveranstaltungen trat sie u.a. beim „Podium Musikschule“ sowie als Solistin des Konzerts „Der Frühling“ von Antonio Vivaldi zusammen mit dem Kammerorchester der Stadtkapelle Seligenstadt auf.

Bürgermeisterin Ruth Disser würdigte Marie Kadens erfolgreiches Abschneiden beim Landeswettbewerb bei einem Termin im Rathaus. „Von Maries Können wurde ich bereits beim Frühjahrsempfang der SPD-Mainhausen überzeugt“, stellte Ruth Disser fest, „Marie spielen zu sehen und zu hören ist eine wundervolle Sache und man merkt deutlich, dass sie die Musik liebt.“ Einen Termin, um Marie Kaden wieder spielen zu hören, hat sich die Verwaltungschefin bereits vorgemerkt.